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２号様式  協議の経過  

 開会 午前９時３４分 

柳田委員長 皆さんおはようございます。 

ただいまより第 19 回の教育民生常任委員会のほう始めさせていただ

きます。座って進めさせていただきます。ただいまの出席委員 6 名です

ので当委員会は成立いたしております。 

前回、社会福祉協議会と意見交換会を行いましたまとめを一緒に進め

させていただきたいと思います。 

実際、社協さんにお話をお聞きしまして、思ってた以上に進んでいて、

しっかりと事業を行っていてくれてるということで、安心したところで

ございます。そういった中皆さんの意見交換した際の感想をお聞きして

いきたいと思っております。その上で、今後の進め方ということで、こ

の先に控えております所管事務調査の研修先ですね、そういうのを、ど

のような方向で決めていこうか、そちらのほうまで話を進めた上で、本

日の委員会をまとめていきたいと思いますのでよろしくお願いいたし

ます。 

それでは早速でございますが、意見交換のまとめのほうに入らさせて

いただきたいと思います。 

前回社協さんにお邪魔しましてフードバンクの仕組み、取組状況、向

こうからいただいた資料で言いますと経緯と目的、事業内容、相談経路

と提供の流れ、提供件数、寄附受入れ状況について、周知啓発について

っていうことで説明をいただきました。 

これについて皆さんといろいろと話を進めていきたいと思いますの

で、一旦休憩して細かくお話ししていきたいと思いますのでよろしくお

願いします。 

休憩いたします。 

 休憩 午前 ９時３６分 

再開 午前１０時１６分 

柳田委員長 再開いたします。 

例えば休憩中に皆さんのほうから社協との意見交換会の感想等を、い

ろいろお聞かせいただきました。こちらは今後の資料作成の際に、社協

との意見交換会を行った際にこのような意見がありました、このような

状況でしたということで、資料作成に使わせていただきます。よろしく

お願いいたします。 

それでは引き続きですね、今度は、今後の進め方についてという形で

進めさせていただきます。ただいま皆さんのほうから出ました意見等を

踏まえまして、今後、どのような分野に絞ってテーマで子どもの貧困と

食事に対して掘り下げていくことをするか、決定していきたいと思いま

す。休憩してまたフリートークでいろいろと意見を聞かせいただきたい
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と思います。 

休憩いたします。 

 休憩 午前１０時１７分 

再開 午前１１時０６分 

柳田委員長  再開いたします。 

ただいま休憩中に今後の進め方ということで皆さんのほうから意見

いただきました。今回のテーマであります子供の貧困と食事、というこ

とで、貧困と食事についての先進地を皆さんで調べてきて、次回、提言

するための視察研修先の提案を皆さんのほうからいただくというよう

な形に決まりました。ぜひ皆さんで、先進地を調べて、参考にしたいと

ころを見つけていただきたいなと思っております。 

それで次回の、開催日につきましては、6 月 1 日午後 1 時半からとい

うことに決定いたしました。よろしいでしょうか。（「はい」の声あり） 

それでは以上で本日の協議事項は終了いたします。 

ほかに皆さんのほうから何かお話等ございますでしょうか。 

はい吉田委員。 

吉田委員  テーマが違うんだけども、４月 20 日に中埣地区のさ、水道管破裂と

かって、どこまで委員長がお聞きになっているのか。 

柳田委員長  はい、休憩いたします。 

 休憩 午前１１時０７分 

再開 午前１１時１０分 

柳田委員長 再開いたします。 

ほかに皆さんのほうがございますでしょうか。ありませんか。（「はい」

の声あり）ぜひ次回よろしくお願いいたします。 

それでは最後に副委員長のほうから挨拶をお願いします。 

伊藤副委員長  大変お疲れさまでした。 

次回先進地先を皆さんでそれぞれ考えていくということになりまし

たので、大分タイトなスケジュールになるかと思いますけれどもいろい

ろな意見を期待したいと思います。 

本日は大変お疲れさまでした。 

 閉会 午前１１時１１分 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 
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